## Stichtag für die Spickerer

Steel Dart Club Erding sucht bis 1. April neue Unterkunft mit Platz für sechs Boards

**VON TOM MERTENS** 

Erding - Zwei Monate hat der Verein noch, dann müssen seine Mitglieder raus. Ab dem 31. März steht dem Steel Dart Club Erding sein Vereinsheim nicht mehr zur Verfügung. Das war fünf Jahre lang das Wörther Gasthaus "Zum Klösterl", jedoch gibt der Pächter das Lokal auf.

"Das hat den Verein natürlich sehr getroffen", erklärt Isabel Roscher, Schriftführerin und Pressewartin des Clubs. "Wir sind nun auf der Suche nach einer neuen Unterkunft. Wir benötigen einen Raum, mit ausreichend Platz für mindestens sechs Boards", erklärt Roscher. "Ak- neuen Zuhause hat: "Am die Steel Darter wieder eine dem Steel Dart Club Erding trieb, diese würde der Verlust



Die Tage sind gezählt im Gasthaus Klösterl. Der Steel Dart Club Erding braucht ein neues Zuhause.

ARCHIVFOTO: PRIVAT

tuell besteht unsere Boardan- liebsten wäre uns eine Wirt- Anlaufstelle haben. Der Ver- sehr gut. Er hat inzwischen des Vereinsheims natürlich lage aus sechs Dartscheiben, schaft mit Ausschank und inklusive sechs Schreibtafeln der Möglichkeit etwas zu esund sechs PCs zur Erfassung sen." Aber die Zeit drängt. den die Darter ihre Anlage tens 1. April eine neue Spiel- auf einer Wand aufgehängt im Fokus und kein Kneipen- ten Platz. Die Zweite spielt der Spielstände." Gern wür- "Wir benötigen bis spätesauf acht Boards erweitern, stätte", ergänzt sie. Wichtig werden könnten. genaue Vorstellungen vom fristige Perspektive, damit um eine neue Heimat, geht es Mannschaften im Ligabe- in der Bezirksliga 1 antritt. setzt werden.

ein freue sich über jedes Anknapp 50 Mitglieder. "Wir schwer treffen. Die erste gebot und hat auch bereits merken nach jeder WM ei- Mannschaft spielt in der Remit Schützenvereinen ge- nen höheren Zulauf, und im gionalliga und belegt dort aksprochen, da die Boards auch Allgemeinen ist Dart mehr tuell ungeschlagen den zwei-

sport mehr", so Roscher.

hingegen in der Bezirksober- und musste aufgrund der Co-Abgesehen von der Sorge Der Verein hat zurzeit drei liga Nord, während die Dritte ronapandemie noch ausge-

Für alle Mannschaften stehen in nächster Zeit noch Spiele an, da durch Corona einige Partien verschoben werden mussten.

Das Training des Vereins findet immer donnerstags am Abend statt, mit durchschnittlich 15 bis 20 Teilnehmern. Hierbei trainieren die Spieler die Würfe auf die Doppel- und Triplefelder sowie Spiele unter Wettkampfbedingungen. Zudem veranstaltet der Dartclub eine jährliche, vereinsinterne Turnierserie mit acht Tageswettkämpfen, unter dem Namen "Steel Darts Cup", an dem alle Interessierten teilnehmen können. "In der Vergangenheit hatte unser jährlicher Steel Dart Cup bis zu 80 Teilnehmer unter anderem aus München, Altötting und Augsburg", berichtet Roscher. Der aktuelle Steel Darts Cup startete Ende 2019

Tel. Fax